

## Compte rendu réunion

- LATHUILLIERE Jean-Paul
- GASNIER Michelle
- BERTRAND Guy
- CALIMAN Michel
- DELMAIRE Dominique
- DESCHAMPS Thierry
- JEANNEST Jean-Michel
- PHILIPPE Patrick
- RUEDA Jean

27 mars 2024

### O rdre du Jour :

- ✓ Le point sur les finances
- ✓ Championnat départemental simple M4. Résultats
- ✓ Organisation repas du 17 avril, répartition des tâches et des bénévoles.
- ✓ Réflexion sur la réfection des terrains après le refus de la mairie (Béton).
- ✓ Information sur la location des salles avec le nouveau logiciel.
- ✓ Détermination des dates pour la location des salles allant jusqu'à mars 2025.
- ✓ Le point sur l'achat des sacs de boules.
- ✓ Fin de l'expérimentation du double tirage lors des journées d'ouverture. Sondage auprès des adhérents à venir.
- ✓ Questions diverses.
- ✓ Prochaine réunion le vendredi 3 mai 2024 à 9 h 30.

### Ouverture séance 9 h 30 par Jean-Paul LATHUILLIERE

- Le point sur les finances : Michel nous informe qu'il y a 3 031 € sur le compte et 349 € en caisse. Courses effectuées, dosettes café et nettoyeur haute pression acheté.
- Championnat départemental M4 simple : le bureau, au nom de l'association Crabe Roulant, félicite les 13 participants, les 9 sortis des poules, les 2 qualifiés pour les 1/8 finale (Pierre et Jérôme) et enfin un grand bravo à Jérôme qualifié pour la deuxième année consécutive.
- Organisation repas du 17 avril : Guy a recueilli les disponibilités de chacun. Déroulement la veille 16 avril, Jean-Paul est chargé de récupérer les clés de la salle. L'installation de la salle se fera à partir de 15 h le 16 avril avec les personnes inscrites. Les terrains seront préparés pour l'initiation du lendemain. 100 personnes sont attendues pour le repas et de 30 à 35 pour l'initiation boules du 17 avril à 10 heures . Le 17 avril, 7 personnes sont prévues en cuisine, 14 pour le service à table, 5 personnes au bar et 2 à l'initiation boules. La décoration des tables est confiée à Michelle pour mettre en valeur les 60 ans du Crabe Roulant.

- Réflexion sur la réfection des terrains après le refus de la mairie d'utiliser du béton. La mairie nous a mis en relation avec la société COLAS. Jeannot RUEDA, et Guiseppa TROISI ont rencontré le représentant de la société, celui-ci préconise de décaisser sur 5-6 cm les zones de jeu, environ 5 mètres par jeu (Total 6 zones). Il va nous livrer 4 tonnes de stabilisé (sable plus chaux) en accord avec la mairie. Le stabilisé sera déposé sur le terrain 4 par-dessus la clôture. Les terrains 2, 3 et 4 sont concernés pour la réfection. La livraison devrait intervenir le 4 ou 5 avril, les terrains seront indisponibles à partir de cette date ainsi que la semaine suivante. Réouverture prévue le lundi 15 avril. Des bénévoles seront sollicités dès le 5 avril pour décaisser les zones concernées, étaler le stabilisé et rouler les différentes couches, nous comptons sur vous pour mener cette tâche à bien. Un message WhatsApp vous informera.
- Information sur la location des salles. Guy et Jean-Michel ont assisté à la réunion d'information. La mairie nous a indiqué que la location des salles est payante pour les particuliers, un nouveau logiciel a été mis en place avec obligation de s'inscrire auparavant. Pour les associations, la location des salles reste gratuite en nombre limité. Il faut également s'inscrire en tant qu'association avec l'adresse mail du club, nous inscrirons 3 noms.
- Détermination des dates de réservation des salles jusqu'à mars 2025. Nous allons faire le nécessaire après notre inscription auprès du service et du nouveau logiciel pour réserver les dates de notre assemblée générale et de la galette des rois. Nous vous communiquerons ultérieurement les dates retenues.
- Le point sur l'achat des sacs de boules. Le fournisseur que nous avons rencontré lors de la dernière réunion de bureau n'a pas été en mesure de répondre à notre demande, nous allons donc solliciter le club de Balaruc-les-Bains dès jeudi. Ainsi, nous aurons une réponse rapide et vous solliciterons rapidement pour connaître vos besoins.
- Fin de l'expérimentation du double tirage lors des jours d'ouverture. Comme indiqué précédemment, vous allez être invité à donner votre avis, sondage sur WhatsApp pour valider ou non cette expérimentation. Le sondage sera mis en ligne vendredi 29 avril. Soit, nous revenons à l'ancien système de tirage, soit nous continuons le double tirage lors des jours d'ouverture.
- Aucune question diverse, la séance est levée à 11 h 15.
- Prochaine réunion vendredi 3 mai 2024 à 9 h 30 au Club-House.

Jean-Michel (Secrétaire)